



## A la Vanguardia

*Spears School of Business*

La exitosa y prestigiada *Spears School of Business* de la *Oklahoma State University* (OSU) es una Escuela de Negocios integral con una misión de instrucción e investigación de vanguardia. Además de su dedicada planta docente, cursos prácticos y desafiantes en nuestros laboratorios de computación de última generación, la *Spears School of Business* prepara a nuestros estudiantes para navegar por el mundo de los negocios gracias a los programas y actividades únicas que ayudan a los estudiantes y graduados a alcanzar sus horizontes educativos y profesionales.

### Centro de Negocios para el Éxito Estudiantil

*Business Student Success Center (BSSC)*

La *Spears School of Business* tiene una larga tradición en ofrecer programas y servicios innovadores para ayudar a los estudiantes a alcanzar sus metas educativas y profesionales. Como parte de una reciente adición para servir a los estudiantes en la *Spears School of Business*, el Centro de Negocios para el Éxito Estudiantil alberga los Servicios Académicos y los Servicios de Carrera Profesional, a la par de un centro de reclutamiento y un Laboratorio de Escritura de Negocios. El BSSC ayuda a los estudiantes a gestionar activamente su programa de estudios, dando como resultado que terminen oportunamente su carrera profesional y que se garantice su habilidad para asegurar una posición profesional gratificante al graduarse.

### Servicios Académicos Estudiantiles

*Student Academic Services*

Los asesores académicos profesionales brindan información y conocimientos a los estudiantes para maximizar su éxito académico y permanecer enfocados dentro de los distintos programas educativos de la *Spears School of Business*. Cada miembro del equipo se especializa en el asesoramiento de carreras específicas para que los estudiantes tengan una sólida base de conocimientos que permita el desarrollo de planes adecuados de estudio, en los que se combinan los requisitos académicos del programa con las aspiraciones profesionales del estudiante.



### Servicio de Carrera Profesional

*Career Services*

La *Spears School of Business* tiene sus propios profesionales de carrera que trabajan en conjunto con el Servicio de Carreras Profesionales de OSU para fomentar el desarrollo profesional de los estudiantes de negocios. A través de entrevistas individuales, talleres de capacitación de carrera y etiqueta de negocios, eventos de redes profesionales y ferias de empleo, la oficina de Servicios de Carrera Profesional de la *Spears School of Business* funciona como un recurso para la exploración de carreras, desarrollo de plan de carrera, redacción de curriculum vitae y cartas de presentación, entrenamiento acerca de entrevistas laborales y enlace con futuros empleadores en cuanto a prácticas profesionales y empleo a largo plazo.

### Organizaciones Estudiantiles

*Student Organizations*

Existen más de 20 organizaciones estudiantiles asociadas a la *Spears School of Business*. Muchas de ellas están específicamente relacionadas con especialidades profesionales, y otras son fraternidades de negocios abiertas a todas las carreras o incluso sociedades honoríficas. Cada entidad tiene un miembro del profesorado designado a prestar servicios de asesoría, así como los representantes estudiantiles electos por los propios estudiantes que apoyan en la dirección de la organización. Muchas organizaciones estudiantiles de la *Spears School of Business* han recibido reconocimiento a nivel estatal y nacional por su desempeño y actividades, tanto en el campus como en competencias externas. Participar activamente en una organización estudiantil puede iniciar un proceso de creación de redes profesionales que conducirá a una experiencia universitaria más placentera y exitosa.



**SPEARS**  
SCHOOL OF BUSINESS

## Estudios en el Extranjero / Programas de Viajes

*Study Abroad & Travel Programs*

Durante años, la *Spears School of Business* ha involucrado a sus estudiantes en diferentes culturas, experiencias y puntos de vista de negocios a través de una amplia gama de programas de estudios en el extranjero. El *Center for Executive and Professional Development* en la *Spears School of Business* ofrece una serie de programas a corto plazo en el extranjero disponibles tanto a los estudiantes de OSU como de otras instituciones. Cada año, los estudiantes eligen de entre una variedad de destinos atractivos, incluyendo Europa, Asia, América Central, América del Sur y África, entre otros. Los cursos pertenecientes a éstos programas son impartidos por profesores de negocios y están diseñados específicamente para los programas de estudio en el extranjero y las actividades propias de cada viaje.

## Comunidades de Vida y Aprendizaje

*Living and Learning Communities*

OSU es líder a nivel nacional en Residencias Estudiantiles y Comunidades de Aprendizaje que proporcionan recursos para enriquecer a los estudiantes en su desarrollo educativo y profesional. La *Spears School of Business* tiene a su cargo dos de estas comunidades. La comunidad de la *Spears School of Business* permite a los alumnos de los últimos semestres el compartir su conocimiento con los estudiantes de primer año de negocios, tanto de OSU como de la *Spears School of Business* a través de un programa de mentor/aprendiz. La comunidad de *Creativity, Innovation and Entrepreneurship* (CIE) está diseñada para los estudiantes que deseen desarrollar sus capacidades creativas e innovadoras. Ambas comunidades proveen asesoría, grupos de estudio y programas especiales diseñados para aumentar el desarrollo intelectual y personal de los estudiantes.



## Becas

*Scholarship*

Cada año, la *Spears School of Business* otorga más de 275 reconocimientos individuales por un total de casi US\$ 500,000 en becas a los estudiantes de licenciatura y posgrado. Estas cifras continúan creciendo a medida que los donantes reconocen el valor de la asignación de apoyos a los estudiantes universitarios. Un comité de becas en la *Spears School of Business* selecciona a los beneficiarios de las becas de acuerdo a los criterios de los donadores con respecto a factores tales como el éxito académico, enfoque de carrera, necesidad financiera, liderazgo eficaz y servicio, entre otros.

## Prácticas Profesionales

*Internships*

La *Spears School of Business* recomienda ampliamente que los estudiantes incluyan prácticas profesionales junto con sus estudios para que su experiencia universitaria sea más exitosa. A través de la participación en dichas prácticas profesionales, los estudiantes obtienen una valiosa experiencia laboral que los convierte en personas más competitivas en el mercado de trabajo y les permite descubrir si su carrera es una buena opción para ellos mientras buscan una posición laboral permanente. Los estudiantes pueden asegurar prácticas profesionales mediante contactos personales, participando en las actividades de reclutamiento en el campus y mediante las redes de organizaciones estudiantiles.

## Instalaciones y Centros de Investigación

*Research Facilities and Centers*

La *Spears School of Business* cuenta con una variedad de centros, institutos, laboratorios e instalaciones que están involucrados en iniciativas de investigación y participación comunitaria de última generación. Estos centros de investigación brindan a los estudiantes la oportunidad de trabajar en estrecha colaboración con el profesorado y ganar así la experiencia práctica necesaria.



### Spears School of Business

Oklahoma State University  
103 Business Building | Stillwater, Oklahoma 74078  
P: 405-744-2772 | F: 405-744-8956  
spears.okstate.edu | spearsinfo@okstate.edu



**SPEARS**  
SCHOOL OF BUSINESS